

TESTIMONIOS

Algunas personas hablan de su trabajo, y como el mensaje del Opus Dei ha ayudado en sus vidas

12/04/2012

Elfegor, un mecánico guatemalteco cuenta su historia y su relación con Kinal, una obra corporativa del Opus Dei en Guatemala.

Rosalina Tuyuc, Una mujer guatemalteca, de Santiago de Atitlán, Guatemala, habla sobre san Josemaría y el Opus Dei.

Mons. Rodolfo Quezada Toruño,
Arzobispo de Guatemala, homilía en
misa de acción de gracias por la
canonización de San Josemaría
(Roma), 9 de octubre de 2002.

Samuel Camhi, judío, benefactor,
cooperador del Opus Dei.

Marta Jolón, "No me podía ni
imaginar que aquello eran los
comienzos de la labor con mujeres
del Opus Dei en Guatemala; que les
faltaba de todo, porque estaban
empezando. Yo no sabía nada del
Opus Dei. Y además..." Doctor
Ernesto Cofiño, siervo de Dios, fiel
de la Prelatura.
